## Staatstheater Mainz

Pressemitteilung vom 26. Januar 2015

KLEIDER MACHEN
NARREN
Der Kostümverkauf im
Staatstheater Mainz

Am 31. Januar 11:11 Uhr bis 15.00 Uhr Im Foyer Kleines Haus Die fünfte Jahreszeit steuert auf ihren Höhepunkt zu und das Staatstheater Mainz hat die passenden Kostüme für die närrischen Tage.

Am Samstag, dem 31. Januar ab 11:11 Uhr startet erneut der Kostümverkauf im Foyer des Kleinen Hauses. Zum Verkauf stehen Kostüme für Theater- und Opernliebhaber, Kreationen für Narren und Unikate für Sammler! Die Kostümabteilung sucht zu diesem Anlass wieder witzige, schräge, bunte Kreationen aus dem Fundus zusammen, die nicht mehr auf der Bühne benötigt werden, um so die Lagerkapazitäten zu vergrößern. Aus dem reichhaltigen Fundus werden ca. 12 Kostümständer mit 300-500 Teilen zum Verkauf stehen. Selbst Masken werden im Angebot sein. Von 3 bis 80 € ist für jeden Geldbeutel etwas dabei.

Im Angebot sind auch wieder Kopfbedeckungen und Stoffreste für alle Näh- und Bastelfreaks.

Ganz wichtig bleibt auch in diesem Jahr: Es gilt das Windhundprinzip und das heißt: Wer als Erster kommt, findet auch als Erster die ganz besonderen Einzelstücke.

Mit der Bitte um Meldung und freundlichen Grüßen Mona Mairose



Kontakt: Tel. 06131.2851-241

mmairose@staatstheater-mainz.de